
Paris le 1
er

 Mars 2014 

 

 

Objet : Candidature au conseil d’administration de Socios CSS Europe 

 

Monsieur le secrétaire général de Socios CSS Europe,  

 

Je viens par la présente déposer ma candidature, ainsi que celle de mes co-listers, au conseil d’administration de 

Socios CSS Europe
1
.  

 

Vous trouvez ci-dessous l’ensemble des membres candidats ainsi que le programme de cette liste candidate. 

 

Ad vitam æternam, 

Mehdi Jallouli 

 

 

Président: Mehdi Jallouli 

Vice-président: Amine Dabbech 

 
Trésorerie: Oussama Kchaou 

Adjoint: Walid Ayadi 

 

Secrétariat Général: Sami Feki  

Adjoints: Hatem Hamza & Omar Kammoun 

 

 

Responsables de diverses commissions: 
 

Recrutement: Sami Feki 
Partenariat: Moez Jedidi 

Événementiel: Rana Zouari 

Activités sportives: Omar Smaoui 

Coordination Socios CSS Europe - Socios CSS: Said Gargouri 

 

 

Programme: 

1. Augmenter le nombre d'adhérents Socios Europe. 

2. Développer le concept en régions hors Paris et hors France, par la création de peña et/ou des 

représentants régionaux. 

3. Conclure de nouveaux partenariats afin d'en faire bénéficier l'association et ses membres. 

4. Poursuivre dans la démarche des meetings réguliers, évidemment lors de visionnage des matches du CSS 

ou lors de simples rencontres entre adhérents et supporters du CSS. 

5. Mettre en valeur les projets financés par les Socios.  

6. Homogénéiser le processus d'adhésion avec celui des Socios Tunisie. 

7. Proposer et mettre en place les mesures nécessaires afin de garantir la continuité et faciliter la passation 

entre deux conseils d'administration successifs. 

8. Encourager la participation au nom de Socios CSS Europe dans des manifestations sportives régionales. 

 

                                                           
1
 Ne seront déclarés à la préfecture que ceux qui ont une ancienneté d’une année le jour de la future assemblée élective, et faisant partie des postes de 

présidence, coprésidence, secrétariat, trésorerie et leurs adjoints. Nous avons souhaité élargir l’équipe afin de mieux partager le travail. 


